

Escrito por Rafael Paez

Jueves 23 de Noviembre de 2017 11:17 - Última actualización Jueves 23 de Noviembre de 2017 11:49

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), conjuntamente con la Asociación Latinoamericana de Medicina Social (ALAMES), dio apertura al **III Encuentro Latinoamericano de Movimientos Sociales por el Derecho a la Salud**, con el lema “Resistencia y alternativas al mercado de la salud”, cónclave que contará con representación de 12 países de América Latina y El Caribe.



Presentes y pasadas autoridades junto a docentes e invitados que presidieron la actividad.

El acto de apertura de la actividad, que tuvo lugar en el paraninfo Profesor Ricardo Michel, de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, fue presidido por Rosel Fernández, vicedecana de la FCS, en representación de Wilson Mejía, decano, y en el suyo propio; Antonio Medina, decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas; Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública; César Mella y Diomedes Robles, pasados decanos de la FCS; Rafael González; conferencista mexicano invitado; José Selig, coordinador del encuentro, Ricardo Corporán, pasado vicerrector administrativo de la UASD; Antonio Mena, docente de la Escuela de Odontología; Ana Casilla, colombiana; y Rosa María Borrel, ex-consultora de la Oficina Panamericana de la Salud (OPS).

Este encuentro servirá también de plataforma para la realización del *V Seminario de Medicina Social Dominicano y el II Centroamericano y El Caribe*, en los que destacados profesionales estarán debatiendo sobre el tema en cuestión, la medicina social y sus distintas perspectivas.

FCS da apertura a III Encuentro Latinoamericano de movimientos sociales por el derecho a la salud

Escrito por Rafael Paez

Jueves 23 de Noviembre de 2017 11:17 - Última actualización Jueves 23 de Noviembre de 2017 11:49



La maestra Rosel Fernández junto a Carlos Sánchez y Ángel...



La maestra Rosel Fernández junto a Carlos Sánchez y Ángel...

FCS da apertura a III Encuentro Latinoamericano de movimientos sociales por el derecho a la salud

Escrito por Rafael Paez

Jueves 23 de Noviembre de 2017 11:17 - Última actualización Jueves 23 de Noviembre de 2017 11:49



Público que asistió a dar su respaldo a la actividad.